



# Le Carnaval de l'école

Vendredi 28 mars 2014, toute l'école s'est rassemblée pour un temps de festivités : Le carnaval sous le thème des Traces du passé.

Nous avons été photographiés en nous rassemblant selon les périodes historiques : La Préhistoire, L'Antiquité, Le Moyen Age, Les Temps modernes, L'Époque contemporaine, L'Époque actuelle et Le Futur.

Nous avons pu, aussi, « danser » sur une musique de notre époque.

Pour terminer nous sommes allés en défilé jusqu'au parvis de l'Eglise de la Trinité pour une photo de tous les élèves de l'école.





Les deux classes de CP